

ScolaRugby 2018/2019

Ambiance bon enfant ce jeudi 28 mars au stade de la Plaine à Clamart, pour la première journée ScolaRugby, organisée par l'USEP 92.

Dix classes, du sud du département, Clamart, Meudon, Bagneux, et Montrouge, en majorité des CM1 et CM2, se sont retrouvées, et s'en sont donné à cœur joie.

Le matin, des ateliers ont été organisés par le club de rugby de Clamart et ses éducateurs : des passes, plaquages, jeu avec toucher deux secondes.

Tout le monde joue, essaye, tombe, court, rit... et recommence.

Le soleil est au rendez-vous et la matinée est animée, studieuse et joyeuse.

L'après-midi, place aux matchs : les éducateurs organisent une « montante – descendante » sur deux fois quatre terrains en fonction de l'âge et du niveau de classe des élèves.

Chacun a appris à respecter l'autre et l'arbitre ; à accepter la défaite comme la victoire... La notion de solidarité et d'entraide a été vue tout le long de la journée. Le rugby est un sport collectif et seul on n'est rien !

À 15 heures, il faut songer à rentrer. C'est à regret que les élèves quittent le stade, ravis de la bonne journée passée.

*Les conseillères pédagogiques départementales
Éducation physique et sportive*